
 

Le radical et la terminaison 

Leçon  
 

Un verbe est formé de deux parties :  

 

- Le radical, qui est invariable (sauf pour les verbes irréguliers) 

- La terminaison qui varie selon le temps employé, et la personne. 

  

 

Exemples :                  Parler         parl/er           Infinitif 

                      Je         Parle          parl/e             Présent 

                      Tu         Parlais        parl/ais       Imparfait  

                       Il         Parlera       parl/era          Futur 

                     Nous      Parlâmes    parl/âmes        Passé Simple 

                        

Les verbes dont le radical varie sont appelés verbes irréguliers. 

                  Exemple : verbe aller         je vais, nous allons. 

 

                    

                     

 

Terminaison Radical 


